

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System, Ciptakan Suasana Kondusif Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 12:48



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System,  
Ciptakan Suasana Kondusif Jelang Pilkada 2024*

<svg width="41" height="41" viewBox="0 0 41 41" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md" role="img"></svg>

Sukabumi, 23 Oktober 2024 – Menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Cigalasar, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 12.30 WIB ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) agar tetap kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwa menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat terkait pelaksanaan Pilkada Serentak yang akan diadakan pada bulan November 2024. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi:

1. **Menjaga Kondisi Aman dan Damai Jelang Pilkada**  
Warga diimbau untuk turut serta menjaga suasana yang kondusif, tidak mudah terpengaruh oleh berita bohong atau hoaks, dan tidak mempolitisasi isu SARA yang dapat memicu konflik di tengah masyarakat.
2. **Waspada Terhadap Provokasi dan Intimidasi**  
Masyarakat diajak untuk tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi atau persekusi terhadap pihak lain, serta menghindari tindakan main hakim sendiri yang dapat menimbulkan kericuhan.
3. **Mengaktifkan Kembali Siskamling**  
Guna mencegah terjadinya tindak pidana, warga diminta untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) dan saling berkoordinasi dalam menjaga keamanan di wilayah Desa Bojongkalong.
4. **Antisipasi Bencana Alam**  
Meningat cuaca yang tidak menentu dengan intensitas hujan tinggi, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor, serta segera melaporkan jika ada kejadian yang mencurigakan.
5. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja**  
Orang tua diimbau untuk lebih memperhatikan anak-anak mereka, terutama remaja, agar tidak terlibat dalam tawuran, geng motor, maupun tindakan kriminal lainnya. Selain itu, penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban umum juga menjadi perhatian utama.

Bhabinkamtibmas juga menegaskan bahwa dirinya siap membantu dan menerima laporan dari masyarakat apabila ada kejadian yang menonjol. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan suasana aman, damai, dan tertib selama menjelang hingga pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Dengan adanya kegiatan DDS dan Cooling System ini, diharapkan masyarakat Desa Bojongkalong dapat bersinergi dengan pihak kepolisian untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif dan menghindari potensi konflik di tengah

masyarakat.